



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

AVANCES. Esta es una de las dependencias industriales de la Maestranza de la Fuerza Armada, que el próximo 26 del

presente mes estará cumpliendo 73 años de fundada. Los avances tecnológicos alcanzados por la institución, son grandes.

Avioneta accidentada con saldo 3 muertos

Todos los tripulantes de una avioneta murieron ayer, como a las 8 a.m., al caer ésta en "Bahía Dorada", playa "Mizata", a la altura del kilómetro 73 de la carretera del Litoral en el Departamento de La Libertad.

Juez de Paz de La Libertad, Sr. Santos Marino Rivas Guzmán, quien determinó que el piloto era el arquitecto Enrique Nicolás Silhy Zacarias, de 50 años de edad y sus acompañantes, el ingeniero eléctrico Roberto O. Cisneros, de 38

—Pasa a la página 29—

Terroristas queman casa de campesino

Grupos terroristas incendiaron la casa de un campesino, sólo por estar cerca de una torre de energía eléctrica, informó ayer el COPREFA.

departamento de Cuscatlán.

Al ser destruida la vivienda del Sr. Rafael Mejía, quien tenía muchos años de habitarla, dijo que jamás se imaginó que por el hecho de estar cerca de una torre, pudiera ser un

—Pasa a la página 31—

Explican motivo de escasez de medicinas

Hay pocas medicinas, porque ha bajado la producción nacional y se ha detenido la importación, expresa el visitador médico, Enrique de la Cuadra.

paralizado, mientras el Gobierno de la República no informe sobre la cantidad de divisas que le otorgará a esta industria. Dice que actualmente existen medicinas, porque los pedidos de materia prima y los productos termi-

—Pasa a la página 15—

Daña la economía comercio divisas

Graves perjuicios a la economía nacional ocasiona el comercio ilegal de divisas, así como la obtención de ellas por medios fraudulentos.

Expresan lo anterior voceros del Ministerio de Justicia, en relación con el proyecto de declarar delito el comercio ilegal de divisas y la obtención de las mismas por medios fraudulentos, presentado recientemente a la Asamblea Legislativa por los Ministerios de Justicia, Economía y Hacienda. Señalan que el daño a la economía nacional consiste en una disminución en la

existencia de las reservas. En este sentido, añaden, los Ministerios en mención solicitan en el proyecto, sea elevado a la condición de delito el comercio ilegal de divisas y la obtención fraudulenta de las mismas.

Lo anterior, refieren los informantes, surge debido a que dichos actos no se encuentran tipificados como delitos, razón por la que exponen en el proyecto, la necesidad de su inclusión en el Código Penal, a fin de proteger el bien jurídico en mención (las divisas).

—Pasa a la página 44—

Enérgico rechazo ANEP a controles

Un enérgico rechazo a las medidas intervencionistas del gobierno, tales como los controles de precios y prohibición de las importaciones, reiteró ayer la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), en comunicado oficial.

Asimismo, exige la derogatoria de los impuestos selectivos a la industria nacional y centroamericana, así como a los depósitos previos del cien por ciento de las materias primas y demás insumos en el Banco Central de Reserva.

Igualmente, exigen al gobierno de la República, medidas concretas que incen-

tiven la producción, la inversión y la exportación.

Luego, dicen, que apoyan el Foro Empresarial que está organizando la ANEP, para analizar los efectos de las medidas económicas adoptadas por el gobierno, en cada uno de los sectores productivos y propiciar su consolidación, y apoyan también el fortalecimiento de su plataforma permanente de lucha en defensa de los principios de Libre Empresa en El Salvador.

Todas esas gestiones, añaden, recibie-

—Pasa a la página 9—

Capturan mujer que asaltaba a punta de pistola

Mujer que a punta de pistola asaltaba en varias colonias de Soyapango, fue capturada por la Policía

—Pasa a la página 44—

Norteamericano muerto a balazos en El Modelo

Abatido a balazos murió en horas de la madrugada del Sábado en esta capital, el Capitán de Marina Mercante de los Estados Unidos, Peter Streyker Hassall, de 35 años.

El ciudadano norteamericano residía en Residencial Modelo, edificio "F"

No. 3 y se desempeñaba en El Salvador como asesor de maquinaria de barcos, representando a una compañía americana de barcos.

En esta ocasión, según expresó en el Juzgado Ter-

—Pasa a la página 9—



MUERE. Peter Streyker Hassall, de 35 años, Capitán de Marina Mercante de los Estados Unidos, murió acerbillado a balazos en horas de la madrugada del Sábado en esta capital.

Agricultor perece por tropezar con una mina

(Zacatecoluca). Víctima de una mina explosiva murió el Sábado anterior en horas de la tarde el agricultor Manuel Orlando Melara de 54 años.

Informes de autoridades en esta ciudad, indican, que el suceso tuvo lugar en el interior de la Cooperati-

va Algodonera "Entre Ríos", cuando el agricultor que tiene propiedades cerca del referido plantel perseguía un semoviente que se le había pasado a dichos terrenos que están vigilados por el ejército.

—Pasa a la página 9—

400 Km. de vías rurales hará MOP

Se proyecta la construcción de 400 kilómetros de caminos rurales a un costo de 19 millones 200 mil colones, informa el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Tales caminos se construirán en la zona meridional y costera del país, para beneficiar a los agricultores de las haciendas y cooperativas del sector reformado, dice la Oficina de Comunicaciones del MOP.

El programa de Caminos Rurales, se explicó, consiste en la habilitación para el tránsito automotor de más de 400 kilómetros de caminos rurales, que agilizarán la transportación de productos agropecua-

rios a los centros de comercialización, logrando de esta manera, dicen, reducir los costos en el transporte.

Los estudios de factibilidad y diseños de ingeniería serán financiados por el Fondo Salvadoreño para Estudios de Preinversión (FOSEP), estimándose en un costo de 6.2 millones de colones.

Actualmente, se procede a la selección y contratación de las firmas consultoras que llevarán a cabo estos estudios. Al concluir con los estudios de factibilidad y el diseño, se agrega, se presentará una soli-

—Pasa a la página 15—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente. DOCUMENTOS. La Dra. Rosario Gómez Castro, Juez del Juzgado Tercero de Paz, efectuó el reconocimiento del norteamericano Peter Streyker Hassall. Le acompañan los licenciados Salvador Castillo Núñez y Roberto Pineda Padilla.



RIESGOS PROFESIONALES. Los señores Lic. Alejandro Arévalo, Daniel Villamariona, Ing. José Roberto Fuente, Dr. Alfredo Antillón, Ing. Héctor Girón Montufar, Ing. Tulio Omar Vergara y Luis Felipe Sánchez, participaron el Sábado

anterior en las instalaciones de La Constancia, S.A., en una mesa redonda sobre "La Problemática de los Riesgos Profesionales en la Industria". Participaron además representantes de varias empresas industriales invitadas.